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Roma, 5 giugno 2024 
 
Al Presidente del Municipio VII, Francesco Laddaga 
presidenza.mun07@comune.roma.it 
 
All’Assessore politiche scolastiche del Municipio VII, Marcello Morlacchi 
assessoratoscuolasport.mun07@comune.roma.it 
 
All’Assessora lavori pubblici del Municipio VII, Antonella Di Giacomo 
assessoratolavoripubblici.mun07@comune.roma.it 
 
Oggetto: Strada scolastica in Via Rugantino a Torre Spaccata (“Progetto Rammendo”) 
 
Gentile Presidente, 
Gentili Assessori, 
 
l’incidente avvenuto il giorno 4 giugno u.s. presso Via Rugantino a Torre Spaccata, che ha visto coinvolto un 
alunno della scuola media – per fortuna senza gravi conseguenze - è solo l’ultimo di una serie di “incidenti” 
che stanno alla base del nostro “Progetto Rammendo”, Il progetto di sicurezza stradale e mobilità sostenibile 
che come Comitato di Quartiere stiamo portando avanti da anni; da ultimo lo abbiamo anche presentato 
presso la Commissione Mobilità Capitolina del 22 novembre u.s. convocata all’uopo dal Presidente della 
Commissione on. Zannola (presente l’assessora Di Giacomo). 
 
Nel presentare il nostro Progetto abbiamo chiesto che il Municipio fosse un nostro “alleato” in quanto 
restiamo convinti che l’ente territoriale debba sostenerci in questa fase che, a quanto ne sappiamo, vive una 
situazione di stallo. 
Da una parte tutti i nostri interlocutori si sono espressi a favore, vista anche la piena adesione delle richieste 
avanzate rispetto al PUMS del Comune di Roma e grazie al lavoro dei tecnici di Roma Servizi Mobilità 
sappiamo che il nostro “Progetto” è stato ripreso e rielaborato nelle forme “ufficiali” e che ora ‘giace’ da 
qualche parte dell’Assessorato Mobilità. 
Dall’altra parte non abbiamo però nulla che possa rassicurare i cittadini che episodi come quello di cui sopra 
non debbano più a ripetersi (questo inoltre alimenta vari episodi di ‘speculazione’ politica dell’ultima ora). 
 
Siamo consapevoli che l’articolazione complessiva del Progetto non potrà essere soddisfatta in brevissimo 
tempo, ma siamo altresì convinti che alcuni provvedimenti debbano essere presi in maniera celere se non 
altro per il grado di insicurezza e di rischio che il rinvio comporta oppure semplicemente perché il rapporto 
costi/benefici è nettamente in favore dei secondi. 
Il “Progetto” che stiamo portando avanti non può cadere nel vuoto e restiamo convinti che l’interlocuzione del 
Municipio sia quella che ci offre maggiori garanzie che quanto esposto venga “messo a terra” in tempi certi e 
con le migliori probabilità di riuscita. 
 
Se ancora ce ne fosse bisogno, siamo a richiedere la possibilità di un incontro dove poter accertare lo 
stato dell’arte del nostro “Progetto”. 
Con i più cordiali saluti 
 

Il Presidente 
del Comitato di Quartiere Torre Spaccata 

Daniele Eleuteri 


